
Die Vorsitzende weist auf den SPD-Ratsfraktions-Änderungsantrag hin und gibt das Wort an 

Herr Stadtrat Hillgruber zur Erläuterung weiter. 

 

Im Anschluss erhält Herr Klimm das Wort zur Erläuterung des Änderungsantrags. 

 

Fragen aus dem Kreis der Ausschussmitglieder werden beantwortet. 

 

Integration werde als wesentliches Thema angesehen und es sei bedauerlich, dass in diesem 

Bereich nur die Stelle der Arbeitsgruppenleitung unbefristet sei. 

 

Frau Schwede-Oldehus erachtet das Integrationskonzept als sehr gelungen; es beinhalte 

relevante Leitgedanken. Herr Wollschlaeger stimmt dieser Einschätzung zu. 

 

Herr Brümmer weist nach Worterteilung darauf hin, dass die am Integrationskonzept ausge-

richteten Maßnahmen alle zwei Jahre überprüft werden würden. 

 

Der Änderungsantrag der SPD-Rathausfraktion lautet wie folgt: 

 

 

Beschluss: 

„Es wird folgender Beschluss gefasst:  

 

„Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen. 

 

Das vorgelegte „Integrationskonzept Neumünster 2022“ wird den aktuellen Herausforde-

rungen der Integration teilweise nicht gerecht. Dazu gehören u.a. die Bereiche  

• Was wollen wir in der aktuellen Situation als Stadt erreichen?  

• Was wollen wir erreichen im Bezug auf Integration und Aufenthalt?  

• Was können wir für die Kriegsflüchtlinge tun?  

• Vielfalt in Schule und Sport  

• Intensivere Betrachtung der bisher untergeordneten Ordnungsthemen  

 

Eine aktualisierte Fortschreibung des Integrationskonzeptes ist baldmöglichst vorzulegen.“  

 

 

Die Vorsitzende lässt über den Änderungsantrag abstimmen: 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja-Stimmen: 4 

Nein-Stimmen: 7 

Enthaltungen: 0 

 

 

Beschluss: 

Abgelehnt 

 

 

 

Danach lässt die Vorsitzende über die ursprüngliche Vorlage abstimmen. 

 

 

Beschluss: 



Kenntnisnahme 

 


